



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Die Motive und Taten der Besten unserer Arbeiterklasse

Von Konrad Naumann,
Mitglied des Politbüros des ZK und 1. Sekretär der Bezirksleitung Berlin der SED

Auf der 5. Berliner Bestarbeiterkonferenz 1980 wurden vor 3000 Aktivisten und Organisatoren des sozialistischen Wettbewerbs die besten Erfahrungen der Werktätigen der Hauptstadt der DDR aus der Initiativbewegung zum X. Parteitag der SED dargelegt und beraten, wie sie überall zur allseitigen Erfüllung und gezielten Überbietung des Volkswirtschaftsplanes 1980 sowie zur Sicherung der staatlichen Aufgaben 1981 angewendet werden können.

In einem Brief an den Generalsekretär des ZK der SED jind Vorsitzenden des Staatsrates der DDR, Erich Honecker, bekundeten die Berliner Bestarbeiter ihr Vertrauen zur Politik der SED. Sie übermittelten Verpflichtungen, die auf höchstmögliche Aktivität zur Erfüllung der Beschlüsse des IX. Parteitages gerichtet sind und den

